

SudOuest du 4 avril 2011

## Ford : de la visite cette semaine

**BLANQUEFORT** Un peu plus d'un mois après sa précédente visite, Ken Macfarlane, vice-président de Ford Europe, en charge de l'industrie, et du dossier de Blanquefort, revient en Gironde ce jeudi. Il devrait entre autres rencontrer des élus à la préfecture.

Peut-être en dira-t-il un peu plus sur le principal projet envisagé pour Blanquefort, et qui devrait concerner en principe la construction d'une boîte automatique 6 vitesses pour traction avant.